

**DELROCK** (*Arthur-Valère-Louis*), Major de place (Chênée, 31.3.1860 — Liège, 26.5.1932).

Le capitaine-commandant Delrock avait vingt-cinq ans de grade d'officier et appartenait aux cadres du 2<sup>e</sup> régiment de Ligne, lorsqu'il accepta de partir au Congo en qualité d'inspecteur de la Force Publique avec le grade de capitaine-commandant de 1<sup>re</sup> classe.

Embarqué le 7 juin 1906, il fut, à son arrivée à Boma attaché à l'état-major de la Force Publique. Le 7 octobre, il partit chargé d'une mission d'inspection des compagnies de la F. P. de l'Uele. Cette mission menée à bonne fin, il descendit à Boma pour s'embarquer le 27 juillet 1909 à destination d'Anvers.

Ayant repris sa place dans les cadres de l'armée métropolitaine, il fut nommé major de place, à Liège, le 26 mars 1912 et pensionné le 8 décembre 1913.

Le major Delrock était chevalier de l'Ordre de Léopold, officier de l'Ordre de la Couronne et porteur de la Croix Militaire de 1<sup>re</sup> Classe, de l'Étoile de Service et de la Médaille Commémorative du Congo.

16 décembre 1953.  
A. Engels.

Registre matricule. — *Souvenirs de l'auteur*. — *Bull. Soc. belge d'ét. col.*, 1932, p. 17. — Janssens et Cateaux, *Les belges au Congo*.